
Frau Bühse fragt nach dem Sachstand der zu errichtenden Stellplätze in Zusammenhang mit dem 
zukünftigen Museum am Kleinflecken. 
 
Herr Arend berichtet, dass zzt. eine verwaltungsmäßige Bearbeitung erfolgt. Die erforderlichen 
Formalien sind noch nicht abgeschlossen. Die Ausweisung der Stellplätze ist auf einer Fläche 
zwischen Wasbeker Straße und Schleusberg vorgesehen. Zeitliche Verzögerungen im Bauablauf 
sind wohl dadurch nicht zu erwarten. 
 


